



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

DOM-ROM : La Réunion

Question écrite n° 49625

Texte de la question

M. Didier Robert attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le problème posé par l'*acinetobacter baumannii*, bactérie résistante aux antibiotiques, introduite dans les hôpitaux réunionnais depuis 2005 et qui a déjà contaminé plus d'une centaine de personnes. Une première mesure, décidée en avril 2008 consistait à transférer un service entier de l'hôpital Félix Guyon de Saint-Denis, principal établissement touché, afin de réaliser une désinfection rigoureuse des locaux. Pour autant, cette bactérie semble présente dans d'autres établissements de La Réunion. Il souhaiterait connaître le détail des mesures envisagées pour lutter contre cette bactérie.

Données clés

Auteur : [M. Didier Robert](#)

Circonscription : Réunion (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49625

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Santé et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 mai 2009, page 4805

Question retirée le : 16 novembre 2010 (Fin de mandat)